

## **HOMELIE 33<sup>ème</sup> DIMANCHE ANNEE B / 17 – 11 – 2024**

Nous célébrons frères et sœurs, aujourd'hui, l'avant dernier dimanche de cette année liturgique B. et les textes, à caractère apocalyptiques, soumis à notre méditation nous invitent à réfléchir au retour du Christ et la persévérance et le discernement qui vont avec.

Dans la première lecture extrait du livre de Daniel, le prophète adresse un message d'encouragement à tous les membres du peuple qui ont gardé la foi malgré les difficultés et les désillusions de la vie. C'est cela la persévérance qui fait briller le juste comme les étoiles pour toujours et à jamais.

Quant à saint Marc, dans l'évangile, il emploie les images de la littérature apocalyptique pour raconter l'ultime intervention de Dieu sur la création : la grande détresse, le soleil obscur, la lune sans clarté, les étoiles qui tombent avec les puissances célestes. Après quoi *'on verra le Fils de l'Homme venir dans les nuées avec grande puissance et avec gloire.'*

L'image de figuier utilisée dans l'évangile fait appel au discernement que nous devons avoir quant à la fin des temps. Plus qu'un simple appel à découvrir les signes des temps, le Christ, par cette image, nous invite au discernement, à la vigilance et à l'espérance devant les épreuves et les persécutions dans notre vie et dans le notre monde.

Frères et sœurs en Christ, Jésus qui est venu, vient et revient très bientôt. L'annonce de son retour n'est donc pas une vaine promesse. En effet, cette génération passera ; notre génération passera ainsi que le ciel et la terre, mais sa parole ne passera jamais. Nul besoin de connaître avec exactitude le jour de ce retour ; mais que faudra-t-il faire pour être prêt quand ce jour arrivera ? C'est à cette question qu'il nous faut répondre et mettre la réponse en pratique pour attendre le retour glorieux de Jésus-Christ. Le jour de ce retour est une prérogative de Dieu. Son secret jalousement gardé. Pourquoi nous laisser alors aller aux prophéties qui nous annoncent la fin pour tel ou tel jour, telle ou telle année ? pourquoi croire en ces fausses équations arithmétiques ou algébriques qui prédisent l'avenir et la fin ? l'histoire récente de notre humanité nous a convaincu qu'elles étaient toutes fausses. Oui les signes sont là, effrayants et apocalyptiques. Mais seul le Père connaît le moment exact de la fin.

Prions-Le afin que nous puissions tenir bon dans les épreuves et rester vigilants dans l'espérance de la venue de ce jour. Jour où Jésus viendra juger les vivants et les morts selon les paroles de notre Credo. Bon dimanche à tous dans la grâce et la paix qui viennent de Dieu

**Père Stéphane Jean NIABA**